



Conférences

En 2021, le projet a été présenté lors de plusieurs conférences, tant en France qu'à l'international. La majorité de ces présentations ont porté sur l'aspect biodiversité du projet, ainsi que sur le devenir des polluants au sein du filtre.

En 2022, plusieurs thématiques ont été abordées, notamment les volets biodiversité, socio-spatial et qualité, qui ont fait l'objet de différentes présentations.

En 2023, le projet a été présenté lors de plusieurs conférences, tant en France qu'à l'international. La majorité de ces présentations ont porté sur l'aspect accumulation des polluants du projet, ainsi que sur le volet biodiversité.

En 2024, plusieurs aspects du projet ont été présentés lors de différentes conférences, qu'elles s'adressent à un public francophone ou à une audience plus large.

En 2025, le projet a été peu présenté en raison de l'implication des acteurs dans la réalisation des livrables.